
   

 

 
 

～会長挨拶～ 
 

 皆様、ご無沙汰しています。新型コロナウイルス感染症がようやくひと段落したかと思ったら、新

たにオミクロン型が発生したとのことで、まだまだ元の生活には戻れそうにありませんがお変わりご

ざいませんでしょうか。現役も新型コロナの影響を非常に大きく受けており、例えば合宿の宿舎を個

室にしなければいけないなど、部活動自体に制約事項が多くなり、従来と同じやり方が通用しなくな

っています。新入生の勧誘にしても非常に苦戦していますし、上級生部員が相次いで退部するなど、

自動車部の活動そのものに魅力が感じられなくなっているのではないかと心配です。 

そのような中、10 月に新入部員として女子 2 名が入部してくれたことは、大変明るいニュース

です。ぜひ、現役学生にとって魅力ある自動車部の価値を創っていってもらいたいと思いますし、

OB 会はそのために現役を支援していきたいと思います。会員の皆様には大変申し訳ないのですが、

OB 会活動はコロナの影響もあり、今年度は、まともな活動ができていません。 

 OB 会としての活動は、10 月に行われた軽自動車耐久レースに参加したこと、現役支援として、

部員の準中型免許取得のための金銭的補助、大会遠征費の補助を実施しました。また、会費納入につ

いて会員の利便性向上と回収率向上のために、コンビニ払いを追加しました。しかし、会報について

は年 2 回発行するべきところようやく今回の秋号の発行ができたという状況です。 

今後の OB 会活動は、部員の少ない現役に負荷をかけずに、OBOG の皆さんのご協力で、現役へ

の支援と OBOG のコミュニケーションと親睦の場を提供していきたいと考えています。あと 2 年

後の 2024 年には、創部 90 周年を迎えます。そろそろ、その準備も始めたいと思います。そのた

めに、OB 会事務局の拡充を図りたいと思いますので、ご協力いただける方はぜひご連絡ください。

会報作り、会員への連絡、会費の管理など様々な面でご協力いただきたいと考えています。 

最後になりますが、会員の皆様におかれましては、ますます、ご自愛いただき、良いお年をお迎

えください。 

※今年度、OB 総会につきましては、リモートで開催する予定です。 

2021 年 12 月 

会長 水野 政純 
 

～新 OB 紹介～ 
 

林 哲平（食料環境経済学科） 
 昨年度で卒部しました林哲平です。元気です。今は JA の不動産部門で働いてます。農大に入学しなかった

ら考えもしなかった就職先だなと感じています。そして、自動車部で鍛えられた様々なスキルが仕事でとても

役に立ち、指導して頂いた先輩方には感謝するばかりです。 

 また、卒業してからも部活へ行ったり、オフィシャルをやっていました。ただ、最近は忙しくなり、なかな

か参加できなくなってしまいました。しっかりと活動できてると良いのですが… 

 現役最後の 1 年間はコロナで部活動を縮小せざるを得ませんでした。多くの大会が中止となってしまいま

した。追いコンも新歓コンパも合宿も新年会もできませんでした。後輩への技術継承には活動時間が全く足り

ませんでした。とてもとても悔しいです。それでも一番辛いのは、残された現役だと思っています。4 年生は

おらず、部員も少なく、整備のやり方もよく教われず、よくわからない事務仕事がたくさんある。このように

大変厳しい状況となってしまい、とても心苦しいです。つきましては、大変恐縮ですが、皆様には引き続き現

役へのご支援をお願いしたいと思っております。OB からのご支援を頂けて、昨年度はどうにか活動をするこ

とができ、本当に本当に感謝しております。今後ともどうかよろしくお願いいたします。 
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湯浅 甲大（食料環境経済学科） 

押忍！令和 2 年度卒業の新 OB になりました湯浅甲大です。主将としてコロナ禍の状況で部活の運営が出

来ず歯痒い思いをしました。4 年生最後の全日戦がコロナにより開催されなかったことは悔しいですが、監

督、コーチ、先輩や後輩に支えられ無事に卒部することができました。大学 4 年間で沢山の先輩方から教え

て頂いたことが社会に出てとても役立っています。 

 春からは、大成ロテックに入社し現在、福井県にて北陸自動車道の舗装修復をしています。毎日高速道路の

上を走り回り大変ですが、綺麗になっていく道路を見ることが出来て楽しいです。全国転勤なので、転勤した

際、近くの県に住む OB・OG の皆さんよろしくお願いいたします。 

 

池田 有輝（生産環境工学科） 
 皆様、お疲れ様です。昨年度卒業の池田と申します。現役の時は多くの先輩方にお世話になりました。あり

がとうございました。そしてこれからも何卒宜しくお願い致します。 

 ところで、私事ではありますがつい半年ほど前、晴れて初のマイカーを手に入れました。卒部一年目にして

ようやく自動車部員としての一歩を踏み出したかのような気持ちです。 

と言いつつも難しい整備は店に出してしまいましたが。専ら軽整備とドライブしかしていません。これからゆ

っくり勉強したいと思います。 

 さて、遊びの話はこれくらいにして池田の現在の仕事について少し報告させていただきます。私は今、現会

長水野先輩の温かなご支援のもと入社させていただきました 

建設・舗装系の会社で機械担当として日々舗装に関わる機械のメンテナンスから操作まで様々な業務をさせ

て頂いております。同じ代の中では一番整備できない私が機械担当 

というのもおかしな話かもしれませんが何とかやっております。先のマイカーの話ではありませんが、こちら

も日々勉強です。 

 整備や部の運用など全く分からないといっても過言ではない私ですが大会運営の補助や「この時は人手が

要る」というのであればほんの少しはお力になれるかもしれませんので 

その際は是非ともお声がけください。可能な限りお手伝いさせていただきます。来年中頃までは丹沢山地のふ

もと、ヤビツの展望台の真下あたりに居る予定です。その後はどこに行くかまだ分かりませんが近場で人手が

必要な際も池田を是非ご活用ください。 

 それでは皆様、まだまだ感染症には油断が出来ない上、気温もますます下がるこの頃ですが、体調を崩さぬ

ようお気をつけてお過ごしください。失礼いたします。 

 

～新入部員紹介～ 
 

土屋 もも（醸造科学科） 

 自己紹介させていただきます！私立武南高校（埼玉県）出身 応用生物科学部 醸造科学科 一年生 土屋

ももです。小学校五年生からソフトテニスをやっていて、今も時々大会に参加したり、友達や妹と練習したり

して続けています。自動車部の体験会に参加したときに先輩方が優しくて、楽しそうだったので入部しまし

た。自動車の知識は全くないのですが、これから少しずつ自動車について学んでいこうと思っています。 

 

武知 里美（醸造科学科） 
 自己紹介させていただきます！応用生物科学部醸造科学科 1 年武知里美です。出身地は愛媛県で、山に囲

まれた田舎から上京してきました。好きなことは読書と音楽を聴くことです。色々なジャンルを聴きます。い

つかロードスターに乗りたいと考えています。 

 父の影響で車が好きなので、入学前に自動車部があることを知って、興味を持っていました。入部を決めた

理由は、緊急事態宣言下で他の部活があまり勧誘をしていない中でも、現役の先輩方が勧誘をして下さって、

見学に行った時に雰囲気がとても素敵だったのと、教えていただいた活動内容がとにかく面白そうだったか

らです。入部前に参加した icc でのジムカーナ練習で、様々な車に同乗させていただいたときの楽しさも大き

な決め手の 1 つです。 

 ただ好きというだけで、知識も技術もないので、整備や運転に関して早く出来ることを増やしていきたいで

す。これからよろしくお願い致します！ 

 



   

 

～現役だより～ 

押忍！3 年主将の増本です。今年はコロナの影響もあり部活を 1 年通して活動するのは部員全員始めてでし

た。最初はなんとかなるだろうと思っていましたが見通しが甘くすぐに車両トラブル、キャンターのドライバ

ー、金銭面のことなどもありたくさんの OB 方々の力を借りてなんとか 1 年を終えれそうです。何から何ま

でサポートしていただいた OB の方々には大変感謝しております。ありがとうございます。今後もよろしく

お願い致します。 
 

 

 

 

 

～役員紹介～ 
増本 巧 （造園 3） 主将 

高田 航希（創成 2） 統制 車輌 競技 

階藤 有彬（経済 2） ＯＢ会 書紀 

真殿妃華李（経済 2） 会計 
 

 

～令和３年度大会結果報告～ 
 

《全関東学生運転競技選手権大会》 
３月１４日（日）に警視庁交通安全教育センターにて開催されました全関東学生運転競技選手権大
会の結果を報告いたします。 

 

・男子団体の部 １位 慶應義塾大学 ３８０点 

        ２位 早稲田大学  ３０５点 

        ３位 中央大学   ２７５点 

        ８位 東京農業大学 １００点 

※女子は 1 名での出場のため団体結果無し 
・個人実績 

男子小型乗用の部 A 吉岡 直輝（生資 2） 8 位 / 出場 10 名 

男子小型乗用の部 B 増本 巧 （造園 2） 失格（四輪脱） 

男子小型貨物の部 A 秋山 竜哉（生資 2） 失格（T.O） 

男子小型貨物の部 B 高田 航希（創成 1） 8 位 / 出場 9 名 

女子小型貨物の部  真殿妃華李（経済 1） 失格（T.O） 

 

《全関東学生ジムカーナ選手権大会》 
５月１６日（日）に富士スピードウェイジムカーナコースにて開催されました全関東学生ジムカー

ナ選手権大会の結果を報告いたします。 
 

・男子団体の部 1 位    早稲田大学    2’54”605 

2 位    芝浦工業大学   2’55”504 

3 位    慶應義塾大学   3’01”23９ 

   記録なし  東京農業大学 

※女子は 1 名での出場のため団体結果無し 
・個人成績 吉岡 直輝（生資 3） 記録無し（MC MC）  

増本 巧 （造園 3） 記録無し（MC DNS） 

高田 航希（創成 2） 1’21”123 48 位 / 出場 5１名 

真殿妃華李（経済 2） 記録無し（MC DNS） 



   

 

《全関東学生ダートトライアル選手権大会》 
6 月２７日（日）につくるまサーキット那須（旧丸和オートランド那須）にて開催されました全関

東学生ダートトライアル選手権大会の結果を報告いたします。 

 

・男子団体の部 1 位 早稲田大学  4’06”096 

2 位 慶應義塾大学  4’11”651 

3 位 中央大学  4’12”846 

7 位 東京農業大学  4’34”897 

※女子は 1 名での出場のため団体結果無し 
・個人成績 高田 航希 （創成 2）    1‘31“544   21 位 / 27 名 

階藤 有彬 （経済 2）    1’32”475   23 位 / 27 名 

増本 巧   （造園 3）    1’30”878   20 位 / 27 名 

真殿妃華李 （経済 2）   1’52”234   ７ 位 /  9 名 

 

《第 24 回関東学生対抗軽自動車５時間耐久レース》 
１０月２４日（日）にスポーツランド信州にて開催されました第 24 回関東学生対抗軽自動車５時

間耐久レースの結果を報告いたします。 

 

・加盟校の部 失格（74 周目に横転） 

       ドライバー：高田 航希 （創成２） 階藤 有彬（経済２）  

        真殿 妃華李（経済２） 増本 巧 （造園３） 

 

《全日本学生運転競技選手権大会》 

１１月２３日（火）に警視庁交通安全教育センターにて開催されました全日本学生運転競技選手権大

会の結果を報告いたします。 
 

・個人成績 

女子小型貨物の部 真殿 妃華李（経済 2） 6 位/出場 9 名 

※男子は団体を組めないため出場出来ず。女子は 1 名での出場のため団体結果無し 
 

《全日本学生ジムカーナ選手権大会》 
１２月 ５日（日）に鈴鹿サーキット国際南コースにて開催されました全日本学生ジムカーナ選手権

大会の結果を報告いたします。 

・個人成績 

オープンの部 高田  航希 （創成 2） 1’24”426 

             真殿 妃華李（経済 2） 1’49”703 

※男女ともに団体の部での出場は無し 

 

～慶弔報告～ 
昭和 49 年卒業の 間瀬 英生 先輩が 2020 年 10 月にご逝去されました。 

昭和 48 年卒業の 大島 孝史 先輩がご逝去されていたことが分かりましたのでご報告します。 

昭和 45 年卒業の 有村 健男 先輩が 2020 年 9 月にご逝去されました。 

 

ここに謹んでお悔やみ申し上げます。 

 

 



   

 

～OB 総会について～ 
 

１月１６日（日）１３時より ZOOM にてオンラインで開催いたします。 

↓Zoom ミーティング URL 

https://zoom.us/j/91623584703?pwd=bjYvUXFVMlFLdDBFaFgxSUR0U0t3Zz09 

ミーティング ID: 916 2358 4703 

パスコード: 670304 

議題 

⚫ 行事報告 

⚫ 行事予定 

⚫ 会計報告 

⚫ その他 

総会終了後に１時間限定でZoom新年会を行います。 

ご参加いただける方は飲み物・おつまみなどをご用意ください。 

 

会費納入のお願い 
 

ＯＢ諸兄には、日頃より物心両面に亘って自動車部活動にご協力いただき誠にありがとうござい

ます。例年のとおり「OB 会報」にてＯＢ会費納入のための振込用紙を同封させていただきましたが、

現在平成 20 年から 28 年までの会費を 6 割以上払って頂いている方が全ＯＢの 13％であり、

その方々が現在の会費の 68％を賄っている状況です。 

合宿や対外試合、夜遅くまでの整備などクラブ活動を通じて培った、友人、先輩後輩の固い絆で結ば

れた『常磐松自動車倶楽部』の持続的発展のために、本年も会費納入にご協力いただきますようお願

い申し上げます。会費は一口 5000 円になります。下記金融機関に振込をお願いします。 

   

 

三井住友銀行 経堂支店「597」 

普通「6826180」 常磐松自動車倶楽部 会長 水野 政純 

 

   ゆうちょ銀行 金融機関コード「9900」 店番号「019」 

記号「00180」 ＣＤ/再発行番号「9」 番号「658391」 

加入者名「常磐松自動車倶楽部」 
 

 

～今後のＯＢ会報について～ 

 
 すでに何度もお知らせしていることですが、経費削減の為にも OB 会報をメール配

信にしていきたいと思っております。メールでの配信を希望される方は部室に御一報

下さい。 

（以前メールを下さったＯＢの方々は結構です。） 

 nodai-ac-104@team.email.ne.jp 

https://zoom.us/j/91623584703?pwd=bjYvUXFVMlFLdDBFaFgxSUR0U0t3Zz09
mailto:nodai-ac-104@team.email.ne.jp


   

 

  

 

☆年会費のお支払いが便利になります！ 

 平日に郵便局や銀行に行く時間が無く、もっと支払いが簡単にならないかといった

要望を以前より頂いていました。この度、新たな支払いのシステムを追加させて頂き

ます。また、継続して三井住友銀行、及びゆうちょ銀行口座への直接振込みもご利用

出来ます。 

① コンビニで年会費の支払いが出来るようになります！ 

コンビニのレジで払込票を提出し、表示された金額を確認後お支払いくだ

さい。お支払い頂いた履歴は OB 会事務局で確認されます。 

（郵便局でも払込票はご利用出来ます。） 
 

② スマートフォンでもお支払いが可能です！ 
 

スマートフォンアプリ「ゆうちょ Pay」や「Pay B」でお支払いが出来ます。 

 

「使い方」 

アプリをダウンロードして口座や金額チャージの設定を完了してくださ

い。上記払込票のバーコードをアプリのカメラを起動して読み込ませま

す。 

金額を確認し、支払いの手続きをします。 

 

※お支払い金額について 

払込票でのお支払いは、システム利用手数料・郵送費用等として５００円を別途戴きます。 

「年会費５０００円＋手数料５００円＝計５５００円（払込票に記載金

額）」大変恐縮ですが、何卒ご理解賜りたく宜しくお願い申し上げます。 

 


